





Die Gesamtschule ist eine Schule für die Sekundarstufen I und II. Sie versteht sich als „SCHULE für ALLE“, die jedes Kind nach seinen individuellen Fähigkeiten und Kompetenzen fördert und fordert.

Der Förderverein unterstützt die Arbeit der Schule in vielfältiger Weise. Dazu gehört die ideelle und materielle Unterstützung des Unterrichts-, Bildungs- und Erziehungsauftrages. Ein Schwerpunkt der Vereinsarbeit ist die Bereitstellung von finanziellen Mitteln und Sachmitteln für den pädagogischen Bereich, um optimale Lernbedingungen für die Schülerinnen und Schüler zu erreichen.

Darüberhinaus unterstützt der Verein die Schule tatkräftig bei zahlreichen Veranstaltungen und fördert damit die partnerschaftliche Zusammenarbeit von Eltern, Schülern und dem Team der Schule.

Der Förderverein finanziert sich aus Mitgliedbeiträgen und Spenden. Er ist ein anerkannter gemeinnütziger Verein, der nach §52 Abs. 2 Satz 1 Nr. 7 AO Spendenquittungen ausstellen kann.



Dank der Mitgliedsbeiträge und großzügigen Spenden örtlicher Unternehmen konnte schon vieles für die Schule umgesetzt werden, wie zum Beispiel:

- Trikots für die Schulmannschaften
- Zuschuss zu Sitzgelegenheiten im Pausenbereich
- Ausstattung für den Sportbereich
- Experimentierkästen „neue Energien“ u. Lego-Roboterkästen
- Spielmaterialien für die Klassen
- Ausstattungen für die Arbeitsgemeinschaften
- Technische Ausstattung für die neue Schulband
- Zuschüsse für Wettbewerbsteilnahmen, Exkursionen, Schulfahrten, Schüleraustausch u.v.m

Neben der finanziellen Unterstützung ist dem Förderverein aber auch der persönliche Einsatz wichtig. So sind sie mit „Manpower“ vor Ort, wenn es um tatkräftige Hilfe geht (Tage der offenen Tür, Übernachtungsfeier des 5. Jahrgangs, Einschulungstage, Sportfeste...)

Der Erfolg des Fördervereins und damit auch der Nutzen für die Kinder ist umso größer, je mehr Mitglieder sich daran beteiligen. Daher freuen wir uns auf Ihre Mitgliedschaft!

